



**Asamblea General
Consejo de Seguridad**

Distr.
GENERAL

A/48/890
S/1994/242
2 de marzo de 1993
ESPAÑOL
ORIGINAL: FRANCES

ASAMBLEA GENERAL
Cuadragésimo octavo período de sesiones
Tema 35 del programa
CUESTION DE PALESTINA

CONSEJO DE SEGURIDAD
Cuadragésimo noveno año

Carta de fecha 1º de marzo de 1994 dirigida al Secretario
General por el Representante Permanente del Senegal ante
las Naciones Unidas

Adjunto le transmito el texto de la declaración relacionada con la masacre ocurrida en la mezquita Ibrahimí de El-Jalil (Hebrón), que hizo pública el 25 de febrero de 1994 el Sr. Abdou Diouf, Presidente de la República del Senegal, en su calidad de Presidente de la Sexta Cumbre de Jefes de Estado y de Gobierno de la Organización de la Conferencia Islámica (véase el anexo).

Le ruego que haga distribuir la mencionada declaración como documento oficial del cuadragésimo octavo período de sesiones de la Asamblea General, en relación con el tema 35 del programa, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Kéba Birane CISSE

ANEXO

Declaración del Presidente de la Sexta Cumbre de Jefes de Estado
y de Gobierno de la Organización de la Conferencia Islámica,
hecha pública el 25 de febrero de 1994

Más de 50 palestinos inocentes acaban de morir masacrados en Hebrón (Cisjordania) cuando rezaban la plegaria del alba en la mezquita "Haram-El-Jalil" (tumba de los patriarcas) este viernes 25 de febrero de 1994.

Al tiempo que condeno rotundamente este acto incalificable, desearía, como Presidente de la Sexta Cumbre Islámica, expresar el sentimiento de pesar de todos los países miembros de la Organización de la Conferencia Islámica por el acto cruel de que ha sido víctima el pueblo hermano de Palestina.

Este crimen odioso, que se ha producido en el momento en que los negociadores palestinos e israelíes reunidos en París y El Cairo están avanzando positivamente hacia el establecimiento de la autonomía palestina en Gaza y Jericó, tiene como único objeto socavar los progresos alcanzados por el pueblo palestino en cuanto al ejercicio de sus derechos inalienables.

No obstante, quienes conocen la madurez de espíritu que caracteriza a los dirigentes elegidos libremente por el pueblo palestino saben que esa maniobra fracasará, al igual que fracasaron en el pasado otros intentos de los enemigos de la paz en el Oriente Medio. Todos los defensores de la paz deben luchar por que así sea.

Por lo que a mi respecta, reitero nuestro apoyo al pueblo palestino, y al mismo tiempo insto a los dirigentes israelíes a que hagan todo lo que esté en su mano por evitar que continúe la escalada de la violencia, ya que ello perjudicaría al proceso de paz.

Asimismo hago un llamamiento para que se concrete sin dilación el acuerdo de Washington relativo a la Declaración de Principios sobre las Disposiciones relacionadas con un Gobierno Autónomo Provisional, cuya aplicación sigue siendo la condición indispensable para que cesen las tensiones y los enfrentamientos.

(Firmado) Abdou DIOUF
Presidente de la Sexta Cumbre Islámica
